



CONTENIDOS

• OPINION CORPORATIVA DE ANDBANK PRIVATE BANKERS
Nuestra mejor herramienta

• CIERRE DE SEMANA CON DATOS IMPORTANTES
USA continúa a buen ritmo

NOTA: Las entregas del **AAA Newsletter** se reanudarán el primer Viernes de Septiembre, sin embargo nuestras oficinas permanecerán operativas durante todo el mes de Agosto.

• ARCHIVOS ANEXOS:
- No se anexan archivos



Ya está disponible la Opinión Corporativa de Andbank Private Bankers

Nuestra Mejor Herramienta

Estimados Amigos,

Nos complace informarles que ya nuestros aliados de **Andbank Private Bankers** generó su esperado reporte de Opinión Corporativa, el cual consideramos, presenta una serie de informaciones y recomendaciones tácticas así como interesantes análisis por tipos de mercado se constituyen material de obligada lectura para quien necesite tomar decisiones de valoren los mercados de valores internacionales.

A continuación resaltamos algunos elementos de su resumen ejecutivo. Este material esta disponible solo para nuestros Clientes, sin embargo si Usted no es Cliente y desea recibirlo, escribanos con sus datos a Info@gestionpatrimonial.net y entraremos en contacto con Usted para hacerselo llegar.

Respecto a USA, la entidad de banca privada se adhiere a su predicción de que los tipos de interés serán ajustados en Septiembre e incluso advierten de otra suba antes de fin de año. Aprecian un crecimiento bajo pero sostenible en la economía americana.

Para la zona Euro, tal y como lo anticiparon, no hubo corridas por el tema Grecia. En el último minuto se lograron los acuerdos para satisfacer las necesidades financieras del país y pareciera que los riesgos están contenidos por las ayudas. El target de crecimiento del GDP para la zona al cierre de 2015 lo mantienen en 1.75%. En cuanto a la paridad SDD7EUR la estiman en 1.00 para el cierre del año.

En cuanto a Asia, observan una puja muy interesante entre China y Japón por influenciar la zona. Esta coyuntura pudiera beneficiar a los países del área desde diversos frentes. En China se están abriendo los mercados laborales y las autoridades están apoyando al mercado. La entidad es muy optimista e cuanto a China.

En cuanto a Japón, el reto es su demografía pero sin duda, van en buen camino hacia un renacer de su potencial industrial.

Para la India observan una continuación del proceso de recuperación que se llevará hasta buena parte del 2017.

Se están transfiriendo poderes a los gobiernos estatales bajo una mejor forma de federalismo cooperativo, lo cual luce muy positivo. Cambios importantes a nivel de negocios y mercados en la India están según Andbank a la vuelta de la esquina.

Para América Latina y particularmente para Brazil, no se ve con claridad el panorama. El sistema político se tambalea y se acerca a la parálisis. Los ajustes fiscales y monetarios seguramente anticiparán una contracción importante en 2016. Sin embargo, cuando se estudia su solvencia como país no se aprecian problemas mayores.

En cuanto a Mexico, lo ven positivamente posicionado para continuar con los procesos de consumo local, lo cual será necesario para manejar cualquier eventualidad de cara a sus relaciones económicas con el gigante del norte.

Siempre destacamos la calidad y seriedad de este reporte corporativo y mas allá de ello, seguimos trabajando muy a gusto con la entidad que lo emite, **Andbank Private Bankers**, la cual no obstante estar ubicada en una jurisdicción que últimamente ha sufrido de mucho ruido mediático negativo, nosotros continuamos desarrollando negocios por las ventajas competitivas y valores que seguimos apreciando.

Cerramos la semana con la pantalla ligeramente en rojo para los mercados de USA. Las razones parecieran girar en torno a las posibilidades del ajuste de tipos previsto para Septiembre el cual ya vendría siendo descontado. No obstante, el desempleo está quedando atrás en economía mas importante del planeta y mas importante aún, los empleos de tiempo completo crecieron a niveles que no se apreciaban desde 2008. Sin duda esto es clave para seguir apostando al fortalecimiento de la economía americana.

Feliz fin de semana, AAA.-

Contactenos hoy mismo para tener una Cita de Negocios:

- T 58 212 9598755
- Info@gestionpatrimonial.net
- www.gestionpatrimonial.net